

## 'Divierteatro' regresa a Ciudad Rodrigo (Salamanca) del 25 al 28 de agosto



Presentación de Divierteatro, programa de animación infantil de la Feria de Teatro de Castilla y León - ICAL

## La sección para los más pequeños de la feria teatral cuenta con actividades participativas, talleres y representaciones teatrales

ABC

SALAMANCA Actualizado:10/08/2021 09:31h

Guardar

La programación infantil 'Divierteatro', convertida en una de las señas de identidad de la Feria de Teatro de Castilla y León que se celebra en Ciudad Rodrigo, se desarrollará en la plaza del Buen Alcalde entre el 25 y 28 de agosto para niños y niñas a partir de seis años. El itinerario, presentado este lunes, se articula alrededor de actividades participativas, como talleres formativos, plásticos y creativos, espacios para el juego y la expresión, y momentos de función escénica, estableciendo un diálogo entre el hecho teatral y el público, que es el protagonista de esta edición.

Al igual que en la edición de 2020, la principal preocupación de la organización ha sido evitar aglomeraciones, concentraciones masivas de gente y cumplir con las medidas de distanciamiento social, aplicando una rigurosa limitación de aforos. De este modo, la plaza del Buen Alcalde estará sectorizada en tres zonas diferenciadas

**para el juego**, en función de su naturaleza, o las actuaciones en pequeño formato.

El apartado de juego estará destinado a trabajar en contenidos introductorios sobre la evolución de los públicos de teatro, así como aspectos muy relacionados con los aprendizajes que se adquieren en la Escuela de Espectadores, que por la pandemia no desarrolló sus actividades durante el último curso. **Entre los juegos que se realizarán figuran los títulos ‘¿Y tú que sabes de teatro?’, ‘Ruleta del Theatron’, ‘El Rosco del Teatro’ y ‘¡Atención público!’.**

Los talleres, que tienen como finalidad fomentar la cultura escénica y reivindicar el papel del espectador como elemento esencial para que se produzca el hecho escénico, incluirán los de teatrillos y títeres de dedo, de títere-butaca, gafas del espectador y cuaderno del espectador.

## **Compañías internacionales y locales**

Uno de los centros de interés más apreciados por los niños y niñas participantes se refiere a las actuaciones escénicas, que en esta edición están protagonizadas por cuatro compañías de Castilla y León y dos internacionales. **La presencia internacional cuenta con el regreso de Denis Rafter, que presentará ‘Mr. Cafola, el vendedor de helados’.** El actor y director irlandés presenta a un personaje que vende helados a los niños cada día, y después ayuda a un grupo de actores a llenar su teatro con público.

Desde Portugal, en virtud de los acuerdos de colaboración con la Feira de Bonecos, Marionetas y Formas Animadas de Freixo de Espada à Cinta, llega la compañía Valdevinos Teatro con ‘Dom Roberto’. **El Teatro Dom Roberto o Teatro de Robertos es un repertorio de teatro de marionetas tradicional portugués.** El teatro de marionetas de Valdevinos incluye en su repertorio el tradicional Teatro Dom Roberto, las obras de teatro ‘O Diabólico Barbeiro’, ‘Una corrida de toros portuguesa’, ‘Rosa e os Três Namorados’ y ‘O Castelo dos Fantasmas’, además de renovar con nuevas historias el repertorio tradicional.

Además, **la compañía mirobrigense Alúa Teatro representará ‘¡El gran Calibán!’**, un circo de pulgas que se estrena en el ‘Divierteatro’ y combina el teatro de títeres, actor y objetos animados. Por su parte, **la compañía leonesa Cirk about it regresa a Ciudad Rodrigo para**

**presentar 'Tres al cubo'**, números de circo contemporáneo, donde se prima el movimiento corporal fundamentado en el trabajo técnico de mano-mano y la acrobacia.

**Los días 26 y 27 la compañía Arawake instalará en la plaza del Buen Alcalde 'El Titiriscopio'**, un teatro a escala que permite acceder a la representación de títeres y hologramas a un reducido grupo de espectadores a través de auriculares, tubos y espejos. Se realizarán sesiones con piezas de teatro lambé-lambé, para ocho espectadores simultáneamente.

Además, el jardín del Palacio de Montarco recibirá las sesiones de cuentacuentos para niños y niñas de tres a seis años, de la mano de Pilar Borrego de Katua Teatro, que mostrará 'Viajes literarios'. Pilar es actriz y narradora de cuentos. Será los días 25 y 26 de agosto a las 12.00 horas con entrada gratuita, pudiendo un adulto y un niño hasta completar el aforo. Como novedad, este año a todos los niños y niñas participantes se les entregará una bolsa con la imagen de 'Divierteatro'.